



Eine gute Auftragslage sicherte die berufliche Zukunft der Mitarbeiter der Enser Firma „Metrio“. Foto: Attenberger

## Firma „Metrio“ erhält Zertifikat

### Mit neuer Lasertechnik nach vorn

**ENSE. (FAL) Die Investition von rund einer Millionen Euro hat sich für die Enser Firma „Metrio“ gelohnt. Das Metallunternehmen spezialisiert sich auf individuelle Metallrohr-Bearbeitung.**

Im Dezember 1998 gegründet, hat sich die Firma im Höinger Industriepark auf die spezielle Bearbeitung von Metallrohren mittels Laser spezialisiert. Entsprechend den Kundenwünschen werden die Rohre in der Länge gekürzt oder mit Konturschnitten, Durchbrüchen oder Löchern versehen.

Das junge Unternehmen beschäftigt inzwischen neben

zwei Geschäftsführern noch zehn Mitarbeiter sowie zwei Teilzeitkräfte. Gemeinsam haben sie jetzt auch die große Aufgabe der Zertifizierung nach „DIN EN ISO 9001“ erfolgreich gemeistert.

Nach steigenden Aufträgen musste man sich auf 1800 Quadratmeter ausdehnen. U.a. wurden die Lagerkapazitäten erweitert. Die Gesamtinvestition von rund einer Millionen Euro umfasste jetzt auch die Anschaffung einer neuen Lasermaschine für die Bearbeitung der Metallrohre.

Für die Firma sind, so die Geschäftsführer, die Belegschaft das größte Kapital. Sie arbeiten nach Vereinbarung flexibel in der Produktion.